

Realizan encuentro argentino de solidaridad con Cuba



Buenos Aires, 16 jun (RHC) Unidos en la lucha por ese mundo mejor que soñaron Fidel Castro y Che Guevara, realizan en la ciudad argentina de Rosario el 16 Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba, que reúne a delegados de varios países.

En el teatro La Comedia, las banderas de Argentina y Cuba y también las de Venezuela, Bolivia y Brasil, se entremezclaron en la gala de apertura de la cita, a la que asistió el héroe cubano y luchador antiterrorista Antonio Guerrero, y el embajador de la mayor de las Antillas, Orestes Pérez.

La velada, cargada de simbolismo por coincidir con los actos de homenaje por los 90 años del natalicio de Che Guevara, reafirmó los vínculos de hermandad existentes entre las dos naciones y esos pueblos del continente que siguen dando la pelea por el sueño de la Patria Grande.

Entre fuertes aplausos y vivas a Cuba, a Fidel y a la Revolución, Guerrero, uno de los cinco héroes que cumplió largas condenas en cárceles estadounidenses por defender a la isla de actos terroristas, agradeció a los argentinos que tanto hicieron por su exarcelación y la de sus cuatro compañeros.

En su intervención, resaltó que cuando los Cinco, como se les conoció internacionalmente, fueron encarcelados, desde el primer día él supo que si el Che fue capaz de despojarse de todo y entregar su

vida tenía que ser consecuente con sus principios, con la verdad, con la razón y el amor.

El héroe convidó a los presentes a unirse en tiempos tan difíciles pues esa misma unión permitió a sus cuatro hermanos de causa y a él enfrentar los más de 16 años, -en su caso-, que tuvieron que soportar injustamente.

Que este encuentro sea también un compromiso y una energía que nos lleve a nuevos compromisos para seguir siéndole fiel a las generaciones que nos dieron lo que tenemos hoy y para sembrar en la juventud estos valores que sabemos que tenemos que transmitir, sostuvo.

Presente en el acto estuvo la directora de América Latina y el Caribe del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Lily Zamora, quien recordó que Argentina fue el primer país en constituir un comité pro liberación por la libertad de los Cinco héroes.

Asimismo pidió continuar en permanente alerta y combate para multiplicar acciones contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba y exigir la devolución del territorio ocupado en la Base Naval de Guantánamo.

La funcionaria llamó a levantar las voces y reclamos en unidad ante la escalada guerrerista de las fuerzas de derecha en la región al tiempo que expresó la solidaridad con Venezuela, y reclamó la libertad del expresidente brasileño Lula Da Silva.

Sirva este espacio para reafirmar la continuidad de nuestro proceso revolucionario social, socialista y sobre todo muy cubano, resaltó Zamora, quien agregó que la isla no fallará y seguirá construyendo y perfeccionando su sociedad.

En nombre del Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba, Daniel Galiotti, coordinador de la multisectorial en Rosario, destacó que en estos días, tomando como ejemplo a la Revolución, trabajarán en comisiones temas como el modelo democrático de la isla.

Vamos a homenajear al Che y expresar nuestra solidaridad con Cuba en un momento duro para Latinoamérica pero esa isla nos da un ejemplo de que es necesario resistir y aferrarnos a las convicciones, dijo.

En la apertura de sesiones también participaron otros delegados extranjeros como el venezolano Yhonny García, coordinador general del movimiento nacional de amistad y solidaridad con Cuba en su país, quien resaltó que ante los nuevos escenarios el pensamiento del Che vive.

Al ritmo de chacareas y milong del destacado artista Leonel Capitano en homenaje a Fidel y al Che y los vivos y cantos por Cuba, por Latinoamérica, el acto de apertura adelantó lo que devendrá por estos días el encuentro, que cerrará este domingo.

De esta jornada participaron los terceros secretarios de la embajada de Cuba Leogel Delgado y Leinier Nodarse, hermanos del Che Guevara y su amigo de la infancia, Calica Ferrer, parlamentarios, concejales, y representantes de varias organizaciones sindicales y sociales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164755-realizan-encuentro-argentino-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba